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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  18 del mese LUGLIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe Cuzzucoli  in 
prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   Per discutere 
il seguente  Ordine del giorno:   

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:35 

II 
Conv. 

15:50 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P   

4 CONSOLE Domenico Componente P P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P   

6 NASO Agostino Componente A A IORFIDA  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A   

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI  

10 CURELLO Antonio Componente A P   

11 POLICARO Giuseppe Componente     A P   

12 PILEGI Loredana Componente A P   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente P P   

Presiede la seduta  il   Presidente Giuseppe Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:40 

 

                  IL  PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

     Giuseppe Cuzzucoli               Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il  Presidente Cuzzucoli , previa verifica della presenza del numero legale dei Commissari 

partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:50. 

OdG : Piano del traffico corso Umberto I – A.S. 2022/2023. 

In apertura dei lavori, il Presidente comunica che a breve vi sarà il trasferimento della Scuola Don 

Bosco, ad altra struttura in piazza Diaz. A tal proposito, lo stesso parteciperà ad un incontro tra il 

Comandante della Polizia Municipale M. Bruzzese e la Preside della scuola. 

Il Presidente, chiede ai presenti se vi sono proposte in merito alla viabilità, in modo tale da poterle 

esporre ai presenti alla riunione. 

I Consiglieri tutti, concordano sull’impiego   di almeno 2 navette per il trasporto degli 

scolari,   con partenza ed arrivo da/a  piazza Municipio.  

Accoglienza degli scolari scaglionata.    

Scaglionare anche l’orario di uscita  al termine delle lezioni. 

La Consigliera Franzè suggerisce di anticipare e scaglionare  l’accoglienza degli scolari 

dalle 07:30. Oltre all’utilizzo di navette  è importante la  presenza del “ Nonno Vigile “. 

Il Consigliere Santoro, suggerisce tra le altre opzioni “ il pedibus ” e  l’installazione di una 

piccola tensostruttura con al suo interno dei collaboratori scolastici,  per accogliere gli 

scolari che arrivano con le navette durante i giorni di pioggia.  

Il Consigliere Policaro, suggerisce di prevedere un percorso  “ dedicato “, che parta da 

Piazza Municipio, salendo lungo C.so Vittorio Emanuele III fino a giungere a C.so Umberto 

( a destinazione ) . In discesa, invece, fare il normale percorso urbano per ritornare poi  a 

Piazza Municipio e procedere con un nuovo trasporto. Ciò, al fine di non aggravare il 

traffico, in quanto,  è importante ricordare, che sul luogo vi sono  già  altre scuole ed uffici, 

oltre alle abitazioni. Per Policaro, sarebbe utile fare una simulazione qualche giorno prima, 

al fine di verificarne la funzionalità. 

Il Consigliere Lombardo, suggerisce di tenere conto delle esigenze di quei genitori che 

intendono vedere i propri figli varcare l’uscio della scuola, lo stesso dicasi per i bambini più 

piccoli, i quali potrebbero manifestare delle insicurezze. E’  Importante trovare soluzioni a 

misura di bambino.  

Il Commissario Termini crede sia importante verificare se i genitori degli alunni sono 

concordi nell’utilizzo della navetta, a suo avviso la soluzione più efficace è quella di 

scaglionare l’entrata e l’uscita degli orari scolastici per come proposto già dai suoi colleghi. 



Altro suggerimento   dato dal Commissario Policaro,  è prevedere un divieto assoluto di 

sosta sul lato destro della strada  per una specifica fascia oraria, ma è importante 

interloquire con la ditta che gestisce gli stalli a striscia blu. 

Il Presidente prende atto delle proposte fatte dai Commissari e comunica che le 

presenterà alla Preside della scuola ed al Comandante della Polizia Municipale, per come 

anticipato in precedenza. 

 

 

La seduta termina alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 18/07/2022 

 

 

 

 

     Segretario Verbalizzante f.f.  

        Emanuela Calderone      

 

   

Il  Presidente  la 2^ Commissione 

                Giuseppe Cuzzucoli 


